



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



02/07/2024

LEGISLATIVO

## Afirma Mier que foros no son acto de simulación, en segundo encuentro de reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS URDIALES).- Poco después del mediodía, arrancó el segundo foro de los Diálogos Nacionales sobre la reforma al Poder Judicial en la Universidad de Guadalajara. En la inauguración, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, justificó la reforma, al sostener que la Corte se volvió un ente alejado de la sociedad, intocable, prepotente, colmado de nepotismo. Por su parte, el líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, aseguró que estos foros no son actos de simulación, se trata de un acto de voluntad política de la virtual presidenta electa, que les pidió escuchar a los expertos antes de aprobar la reforma al Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1HFqgAIBIWwR2pJe4KuCkWBzfhw34aMZ5/view>

<https://drive.google.com/file/d/1NgRY47 YAnkP7LIYwOrafkP6KMRNi Uu/view>